

首都圈・山口

亡物語

▼
29

なぎ、電話をかけてきた相手の情報を画面上に自動表示させるなどして電話対応の質を高める「オフィスCTIシステム」。市場の発展を黒子として支え続けてきた企業が自社ブランド製品を開発し、舞台に名乗りを上げた。商品名は「エクステンションパワーアー」。下関市出身の中西俊光社長が率いるトランス・アークティクトの商品だ。

社内ポータルサイトを無改造でCTI化でき、導入コストを抑えられることが特徴。

電話交換機の国内市場で圧倒的なシェアを持つNEC製の

トランス・アーキテクト社長

中西俊光さん



なかにし・としみつ 下関市立向洋中学校、下関商業高校、専門学校「H A L 大阪」卒。2006年にトランス・アーキテクトを設立し社長に就任。34歳。

技術力でシェア1位を

電話交換で新製品

加するなどして腕
千人中1番」の
新卒で入社した
シヤー企業では
先のほぼ全てを1
人で担当した。
家に帰れない日
々が続く大変な
仕事だったが
「自分の技術が
通用すると確認
できた」。

2006年に独立。ウェブ
システムの受託開発を主戦
場に一度も赤字を出すこと
なく期を重ね、2014年度
には1億6千万円の売り上
げを計上するまでに成長し
た。社員10人は全員が開発
職。「IT企業と名乗ってい
ても技術者は少数で、足り
ない部分は外注する会社も
結構ある。そういうことは
したくない」。技術で勝負す

だ。「創業から10年間は受託開発で会社の名前を表に出さずにやってきた。次の10年でトランプといえばこれだけよねと言われる商品を作れば」。10周年を迎える2016年は技術力を武器に新たなステージへ挑戦する年になりそうだ。

(第4回曜日掲載)

岩国市周東町瀬越の旭酒 アール西日本フードサービ
造(桜井博志社長)とジエイ・スネット(大阪市)は20日、
博多ー新大阪間で運行を始めた人気アニメ

で2700円（税込み）。
12月4日から車内で販売
する。
「500 TYPE E」

を23日午後1時半～4時半、山口市秋穂二島の県セミナーパークで開く。